



Naissance du groupe local des Écologistes Vallée de l'Hérault !

Le 21 décembre, un nouveau groupe local des Écologistes est né dans la Vallée de l'Hérault. Ce collectif se donne pour objectif de promouvoir une écologie populaire, accessible et inclusive, ancrée dans les réalités rurales.

Les Écologistes Vallée de l'Hérault et du Lodévois-Larzac comme tout groupe local, a vocation à animer la vie du parti à l'échelle du territoire en organisant l'accueil et la formation de ses soutiens et de ses membres en faisant connaître la réflexion et les initiatives du mouvement.

Des projets pour un territoire durable !

Ils inviteront régulièrement les associations locales et les habitants à participer à des rencontres et à des concertations pour répondre aux enjeux environnementaux et sociaux.

Un rendez-vous mensuel pour agir ensemble :

Le groupe organise chaque premier mardi du mois une réunion au Centre Rayonne à Ceyras pour coordonner ses actions. Un appel à toutes et tous ceux qui souhaitent s'engager pour un avenir durable.

Rejoignez-nous !

Pour plus d'informations, contactez :



<https://www.facebook.com/share/12C3Nq8nNRm/>